



Saint-Germain  
les-Corbeil

# PRÉSENTATION DU PHOTOGRAPHE

YOËL  
TAÏEB

INSTAGRAM : YOELTAIEB

« Pour me présenter, je suis Yoël, 32 ans, basé à Paris, actuellement ingénieur dans le développement d'algorithmes pour la qualité d'image des caméras GoPro. Je suis aussi et surtout passionné de photographie depuis le plus jeune âge, passion que j'exerce en particulier lors de mes voyages. C'est justement cela qui m'a poussé à aller vers mon métier actuel, mais j'ai également pour projet de développer en parallèle une activité professionnelle autour de la photographie.

Les sujets qui m'inspirent le plus sont les paysages naturels, la faune, l'architecture et les événements célestes. Le rendu pour mes photographies se voulait plutôt réaliste à mes débuts, mais je prends aujourd'hui plus de plaisir à jouer davantage sur les lumières et les couleurs, afin de donner un aspect unique à mes images.

Pour moi, chaque photographie n'est pas simplement un beau fichier à partager ou à développer, mais avant tout un souvenir, d'une démarche, d'une préparation minutieuse, et d'instantanés souvent mémorables.

J'aspire donc aujourd'hui à m'investir pleinement dans cette activité artistique, en profitant de ce magnifique terrain de jeu qu'est Paris et son architecture unique, mais aussi d'explorer les merveilles de nature et architecturales que notre planète abrite. Prochaines destinations, le Guatemala et son Volcan de Fuego encore en éruption aujourd'hui. »



Salon de la photo des 4 & 5 octobre 2025